

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique pour la demande d'un permis de construire pour une centrale photovoltaïque à Aubignosc.

**De :** patricia daninos <peymian@free.fr>

**Date :** 09/05/2022 11:00

**Pour :** pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Aubenas, le 9

mai 2022

Monsieur le Commissaire enquêteur

Je vous adresse ce courrier pour m'opposer formellement à ce projet d'installation industrielle qui va porter une atteinte considérable à la beauté sauvage de la montagne de Lure qui est la richesse de notre belle région et en fait son attrait touristique.

Il y a bien assez d'endroits bétonnés ( centres commerciaux, autoroutes, zones industrielles...) qui ne sont pas encore

exploités, pourquoi vouloir envahir les territoires naturels où la faune et la flore sont protégées ?

C'est une région toute entière qui va être défigurée ( 18 projets pour la seule montagne de Lure ) sans compter le trafic

que tous ces parcs vont occasionner....

Alors je vous demande, Monsieur le commissaire, de nous aider à protéger ce beau territoire qui n'a pas vocation à

devenir une zone industrielle.

En vous remerciant, recevez l'assurance de mes meilleurs sentiments.

Patricia Daninos habitante de la commune d'Aubenas les Alpes.